

## communiqué de presse

# L'université de Bordeaux innove pour répondre aux besoins de recrutement de la filière numérique

Bordeaux, le 16 février 2024

Contacts Presse :

**Blandine Laccassagne**  
Direction de la communication  
Université de Bordeaux  
T 05 40 00 34 87  
M 06 46 45 76 56

**Gaëlle Heron**  
Direction de la communication  
Université de Bordeaux  
T 05 40 00 34 86  
M 06 15 05 43 36

**Avec le master Ingénierie de l'informatique, l'université de Bordeaux propose une formation universitaire qui permet à des salariés d'obtenir un diplôme de niveau Bac+5 dans le cadre d'un contrat modulant temps de travail en entreprise et immersion dans l'environnement universitaire. Lancée en 2019, cette formation universitaire de pointe a récemment diplômé sa première promotion.**

Ce dispositif de formation, conçu et réalisé avec le soutien du Syrpin, de Digital Aquitaine et de French Tech Bordeaux, offre la possibilité aux titulaires d'un Bac +3 d'obtenir un master en informatique en trois ou quatre ans.

« Le Master IDI est une réponse innovante à la formation de jeunes collaborateurs qui souhaitent obtenir un Master tout en étant en poste. L'étalement de la formation, plus souple et plus long que l'alternance, permet de suivre une formation de grande qualité et de mettre plus rapidement sur le marché du travail des jeunes dès l'obtention de la licence. »

Agnès Passault, vice-présidente chez Digital Aquitaine.

### **Des compétences techniques au service des entreprises**

Les titulaires d'un Bac +3 en informatique sont en capacité de répondre, dès leur embauche, aux principaux besoins techniques et aux missions confiées par l'entreprise. En parallèle, ces dernières accompagnent leur montée en compétences en permettant à leurs salariés d'obtenir un diplôme de master et d'acquérir des connaissances universitaires de pointe qu'ils sauront, au fur et à mesure de leur évolution, mettre au service de leurs missions professionnelles.

### **Un rythme d'alternance adapté aux besoins des entreprises et salariés**

Un rythme d'alternance adapté aux besoins des entreprises et salariés  
La modulation du temps de travail proposée par le master Informatique assure aux entreprises une présence du salarié en moyenne quatre jours par semaine pendant 26 semaines. Le reste de l'année, les étudiants salariés travaillent à temps plein au sein des structures.

Les frais de formation, quant à eux, peuvent être en partie pris en charge par l'opérateur de compétences (Opc) ALTLAS, partenaire du dispositif, et grâce au soutien du Conseil régional de Nouvelle-Aquitaine.

## Un parcours de formation personnalisé

Le large choix d'options proposé par ce master permet d'adapter le parcours de formation des salariés en fonction du projet professionnel, des capacités du candidat et des besoins de l'entreprise. Ce parcours peut être actualisé chaque année selon le projet, les résultats et l'évolution des besoins de l'entreprise d'accueil.

« Pour les entreprises, cette formation est une opportunité d'embaucher des salariés titulaires d'un bac+3 et de les fidéliser. Le coût de la formation n'est pas beaucoup plus élevé qu'un apprentissage classique et le salarié est présent dans l'entreprise en moyenne 85% de l'année. » Olivier Blanc, Président cofondateur de la société InfleXsys et ancien tuteur d'un étudiant salarié en master Informatique.